### Paroisse Sainte Alix



# La vie à Sainte Alix

Du chœur au cœur de notre monde

Numéro 8 10 janvier – 21 février 2025

# Edito - En route vers 2025 ...

La dernière image que je garderai de 2024 est celle de ces petites flammes, fragiles quittant l'église Sainte Alix dans la nuit noire du 24 décembre... Allumées au feu transporté avec soin et prudence depuis la chapelle de la Nativité à Bethléem, ces bougies ont été emportées dans nos foyers pour y répandre la chaleur de la paix. J'ai mesuré dans ces déplacements combien, à l'instar d'une petite flamme, à l'abri dans une lanterne, la paix est fragile. Elle demande que l'on soit attentif, patient et doux. « Sois le changement que tu veux voir ! » disait Gandhi. Et si la paix dans le monde commençait par faire briller cette lumière en nous, dans nos familles, nos lieux de travail, nos quartiers et notre communauté ?...

C'est peut-être avec cette prudence et l'Espérance reçue de l'Evangile que nous pouvons cheminer tout au long de cette année jubilaire. Dans ce numéro, l'Abbé Mawet nous en rappellera le sens et l'importance. Et nous pourrions commencer en priant en union avec d'autres chrétiens lors de la semaine pour l'unité qui est proposée chaque année. Soyons nombreux à vivre ce moment de prière et de paix avec des protestants ce qui est proposé, en ce qui nous concerne, le 23/01.

Et puisque la période le permet, je vous adresse mes vœux. Que 2025, nous maintienne en communion. Rappelons-nous combien le Christ a fait preuve d'audace et de courage! Lui, Dieu fait homme, qui a vécu sa condition d'homme, jusqu'à la mort pour que nous nous souvenions et connections à notre part divine, l'Amour, comme le soulignait Saint Augustin.

Pour conclure, je vous partage les mots traduits de José Maria Rodriguez Olaizola, s.j. (le « Notre Père » dit de l'autre côté)... Que ce changement de regard sur des mots que nous récitons très régulièrement leur donne une nouvelle saveur :

Mon fils/ma fille, qui es sur terre,

Fais que ta vie soit le meilleur reflet de mon Nom.

Engage-toi pour mon Règne à chaque pas que tu fais, dans chaque décision que tu prends, dans chaque attitude et chaque geste.

Construis-le pour moi et avec moi.

C'est là ma volonté sur la terre comme au ciel.

Reçois le pain de chaque jour, conscient que c'est un privilège et un miracle.

Je pardonne tes erreurs, tes chutes, tes abandons, mais fais de même face à la fragilité de tes frères.

Lutte pour plus de justice et de paix et je serai à tes côtés.

N'aie pas peur : le mal n'aura pas le dernier mot.

Amen



#### **Christine SCHEERENS**

#### Vous trouverez dans ce journal:

Edito – En route vers 2025 p1
La Sainte Famille, pour moi, aujourd'hui p 2
Pèlerins d'Esprance... une année Sainte p3
La lumière et la Chandeleur p 4
Echos de la vie de la paroisse p 5
Agenda p 9
Solidarité p 11

Le sacrement des malades à Sainte Alix p 12 Vie des familles (nos peines, nos joies, nos intentions de prière) p 13 Communication p 15 Horaire des célébrations et des temps de prière p 15 Contacts p 216

# La Sainte Famille, pour moi, aujourd'hui ...

A l'école primaire, j'écrivais en tête de tous mes devoirs: J.M.J. pour Jésus, Marie, Joseph, la Sainte Famille. Un exemple.

Et pourtant, la Sainte Famille, un modèle? On peut caricaturer : la maman conçoit hors mariage, le papa n'est pas le père biologique, l'adolescent s'est montré fugueur et l'adulte, considéré comme un agitateur par les autorités religieuses, a connu une mort ignominieuse... Ce que je dis a l'air d'une provocation. Ce n'est pas ce que je cherche.. La Sainte Famille est un modèle en ce qu'elle accueille sans cesse l'imprévu, dans la plus grande confiance en Dieu. Marie accepte , en toute humilité, cet enfant inattendu, Joseph n'a demandé ni à être père, ni à fuir en Egypte pour mettre l'enfant à l'abri, ni à le chercher trois jours à Jérusalem. Mais tous deux s'engagent sur les chemins que Dieu leur montre. Dans l'amour .

La famille est toujours ce lieu où l'on doit assumer tant bien que mal ce qui n'est pas choisi: la maladie, le chômage, la vie des enfants qui n'est pas celle que l'on aurait rêvée pour eux, les malentendus, les inquiétudes...elle reste cette école d'abandon à Dieu et de remise en question permanente.

La vocation de la Sainte Famille, comme des nôtres, c'est d'être, contre vents et marées, le lieu où l'homme découvre que son histoire est une histoire d'amour.

**Anne-Françoise DEFOIN** 

# Pèlerins d'Espérance ... une année Sainte!

L'initiative n'est pas récente puisqu'elle remonte à l'an 1200. Organisées d'abord tous les 100 ans, les années saintes sont actuellement proposées tous les 25 ans. C'est une façon de répondre aux invitations bibliques proposées, notamment, dans le livre du Lévitique (25, 10): "vous déclarerez sainte cette cinquantième année en proclamant l'affranchissement de tous les habitants du pays. Ce sera pour vous un jubilé".

L'Eglise a voulu reprendre cette initiative pour faire de cette année sainte "une expérience de la sainteté de Dieu qui nous transforme" (comme dit le site spécialement créé au Vatican pour cette année jubilaire de 2025). Et le thème universellement retenu est : "pèlerins d'Espérance". C'est donc un temps favorable pour nous redire et nous aider à faire l'expérience que la relation à Dieu est libératrice. Et s'il y a une porte à ouvrir pour entrer dans cette année sainte, c'est bien "la porte sainte" de notre cœur.

Le but de cette année sainte est aussi de grandir dans la foi. Et c'est en ce sens que cette année jubilaire nous invite aussi à redécouvrir le Credo de Nicée dont la formulation remonte au Concile organisé - à Nicée - il y a 1200 ans. Parmi les affirmations de ce Concile, il y a le lien "consubstantiel" qui existe entre Jésus, le Christ, et son Père. Au-delà d'un vocabulaire qui ne fait vraiment pas partie du langage courant (!), il y a la reconnaissance de la divinité du Christ telle qu'elle se révèle dans les Evangiles. C'est évidemment le cœur de la foi chrétienne que cette année jubilaire permettra de mettre en avant.

Reste encore la question des indulgences. Au-delà des pratiques tarifaires (financières et de temporalité), qui sont bien évidemment des déviances, des dérives, il y a la reconnaissance de "l'indulgence de

**Dieu"** qui veut sans cesse *nous libérer du "désordre causé par le péché".* 

Peut-être que ces quelques considérations vous sembleront loin de nos préoccupations quotidiennes et concrètes... Et pourtant, n'y-a-t-il pas, en cette année sainte, à **nous retrouver autour de l'essentiel de la foi**. Ce n'est pas pour rien qu'une année sainte est aussi <u>une année jubilaire</u> c'est-à-dire une année de joie.

Je crois qu'on peut remercier tous ceux qui nous invitent à devenir "des "pèlerins d'Espérance". Nous vivons dans un monde marqué par beaucoup de désespoir. Il ne s'agit évidemment pas de nier les réalités ou de tomber dans le piège d'une méthode Coué qui ne déboucherait, de toute façon, que sur des chimères et des illusions. L'Espérance ne supprime pas la lucidité : elle la suppose. Devenir des "pèlerins d'Espérance", que nous sommes, des pèlerins que les routes de 2025 viennent éclairer d'une lumière nouvelle et qui est celle de l'Evangile.

Cette année jubilaire se prolongera jusqu'au 6 janvier 2026. Prenons donc le temps de goûter les saveurs spirituelles d'une telle année jubilaire. Que nos paroisses et communautés de foi nous aident à frayer des chemins d'Espérance. En Eglise et pour le monde. C'est l'audace de l'Evangile qui fera notre joie. C'est la sainteté de cette année qui nourrira notre foi.

Bonne année sainte pour tous ceux et celles qui acceptent de devenir des pèlerins d'Espérance.

**Abbé Philippe MAWET** 

# La lumière et la Chandeleur

Nous sommes encore au cœur de l'hiver. Cependant, nous remarquons déjà que les jours s'allongent de façon « remarquable ». Le retour de plus de lumière nous fait du bien et nous fait prendre conscience que la lumière est essentielle pour mener notre vie. Non seulement elle donne la mesure à notre rythme quotidien, mais elle intervient dans le processus biologique de nos corps ainsi que de tout organisme animal et végétal.

Soulignons aussi la dualité entre lumière et matière telle qu'expliquée dans les théories de la physique établies au XXe siècle. N'est-ce pas merveilleux de constater que le Livre de la Genèse témoigne de la

fascination que ces deux éléments ont suscitée auprès des hommes et des femmes depuis la nuit des temps ?

La lumière traverse aussi notre langage. Nous parlons de mettre un évènement en lumière, de faire la lumière sur une affaire. La clarté est en elle-même un terme symbolique. Observons que l'Eglise - dans sa liturgie - fait souvent appel à la lumière répandue par les cierges pour souligner le message libérateur du Christ.

A la Chandeleur, l'Eglise évoque encore plus explicitement le lien entre le témoignage du Christ et sa force d'éclairer notre monde sur le chemin de la Vie. Lors de la présentation de Jésus au Temple, Siméon, prenant l'enfant dans ses bras, déclara : « Seigneur, j'ai vu de mes propres yeux ton salut, que tu as préparé devant tous les peules : C'est la lumière qui te fera connaître aux nations du monde.». Les chrétiens ont pris l'habitude de commémorer cette profession de foi par une procession éclairée aux chandelles.

Dans les temps – parfois sombres et inquiétants – que nous traversons, n'hésitons pas à nous tourner vers la lumière de l'Evangile qui s'offre à nous chaque jour pour nous accompagner et nous éclairer. Si nous l'acceptons, elle nous incitera à transmettre quelques rayons autour de nous. Le monde en a besoin, à profusion.



**Patrick DUBOIS** 

# Echos de la vie de la paroisse

#### Goûter des facteurs

Le 16 novembre dernier, tous les bénévoles qui forment la chaîne de distribution du bulletin paroissial ont été invités à un petit goûter.

En effet, c'est une longue chaîne qui constitue ce réseau de distribution. Il y a tout d'abord « les petites abeilles » qui ajoutent les flyers, quand il y en a, rassemblent les paquets pour chaque poste.



Entrent ensuite en jeu les « grands facteurs », qui déposent chez chacun les exemplaires à distribuer dans chaque boîte aux lettres.

Enfin, les « facteurs ». Ces bénévoles se chargent de déposer, grâce à un savant maillage, sur tout le territoire de la paroisse, notre journal de communication.

Ce fut l'occasion de faire connaissance entre nous, mais surtout de remercier Chantal de Crombrugghe qui, courageusement, pendant des années, s'est chargée de la coordination de ce précieux service (dont le rythme était bien plus élevé puisqu'il y avait un exemplaire toutes-boîtes tous les 15 jours!).



Aujourd'hui, c'est Françoise Denis-Verstraete qui organise et coordonne toute la distribution. Dans les prochaines semaines apparaîtra, dans l'église, le plan de notre paroisse et, comme un soleil, tous les facteurs qui lui permettent de rayonner. Ainsi, chaque paroissien peut faire connaissance de la personne qui, par tous les temps,

dépose cet écrit à domicile et, peut-être, de la remerrcier. Et si vous pensez disposer d'une vingtaine de minutes 5 fois par an pour faire cette petite « promenade de distribution », il reste l'un ou l'autre petit secteur mal desservi... Faites-vous connaître!

#### **Christine SCHEERENS**

#### Vivre Noël avec nos écoles...

Les quelque 200 élèves du cours de religion catholique des écoles de Joli Bois et Joli Bois Individualisé ont vécu une célébration de Noël à la chapelle de la Résidence Roi Baudouin le mardi 10 et le jeudi 12 décembre, accueillis par une équipe de la Résidence. Temps de chants, de prière et de silence.

Le jeudi 19 décembre, de 9 à 10 heures, en l'église Sainte Alix, les enfants de l'école maternelle Mater Dei, sont venus vivre une veillée de prière et de chants autour de la crèche aux santons.

C'est également le 19 décembre que les parents, étudiants et enseignants du Lycée Mater Dei section secondaire, ont vécu une Eucharistie de Noël à 12h dans la chapelle Mater Dei (salle d'étude aménagée).

Que chaque enfant, chaque jeune, puisse recevoir cette paix de Noël si précieuse et si fragile. Accompagne-nous, Seigneur, tout au long de cette année qui s'ouvre devant nous. Que chaque enfant, chaque jeune, soit parfaitement sensible au sens de la fête de la Nativité et de la famille, ouvert aux autres et à la solidarité.



Joël MULLER

## Vivre Noël dans l'Espérance

Autour de nombreuses célébrations, notre paroisse a vécu d'intenses moments de prière, de vie et d'espérance afin de célébrer, ensemble, la Nativité du Christ.

Notre thème de l'Avent , « En marche...» ...en marche vers la lumière, ...vers l'espérance, vers Noël... nous a préparé à ce temps de fête.

C'est à 16h30, le mardi 24 décembre que de très nombreux enfants se sont rassemblés pour le « Noël des petits », avec leurs parents et famille. Chants, récit de la naissance, prières, Évangile, illustrés à l'écran...

À 18.40', commença la « veillée de Noël » animée par la chorale Samedi Melody, suivie de la « Messe de la Nuit de Noël » à 19h. De nombreux enfants déguisés en bergers prirent part à la célébration remplie de lumière, de joie et de ferveur.

À minuit, a eu lieu la Messe de Minuit autour d'une assemblée priante et de chants tant traditionnels que festifs.

Le mercredi 25 décembre, à 9h30, fut célébrée la « Messe du Jour de Noël » autour d'une assemblée nombreuse et fervente.

Tout au long de nos différentes célébrations, la bienveillance, la sérénité et l'Espérance furent au cœur de chacun.

La prière du Jubilé a été priée lors de chaque eucharistie. L'année Sainte a été ouverte dans notre église le 24 décembre à 19h. À noter que la cathédrale des Saints Michel et Gudule et la basilique du Sacré Cœur à Koekelberg sont les deux églises où la démarche jubilaire est possible à Bruxelles.

Comme chaque année, la crèche aux santons, construite avec des chercheurs de Dieu et d'amour, en pèlerinage vers la naissance du Sauveur du monde, a été mise en place. À cette occasion, l'église était ouverte chaque mercredi, samedi et dimanche, en après-midi, afin de permettre à ceux qui le souhaitaient de venir prier au pied de la crèche.

La lumière de Bethléem nous a accompagnés tout au long de notre prière en ces jours de la nativité, présente sur l'autel dans une lanterne. Allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, acheminée via l'Autriche avant d'être envoyée sur l'ensemble de notre continent. Ce geste de foi, porté par des scouts, symbolise la paix, un message

universel de solidarité et d'espoir. Cette lumière nous rappelle la présence du Christ ressuscité dans nos vies et nous appelle à la partager avec chacune et chacun. Ceux qui le souhaitaient ont pu ramener la lumière de Bethléem chez eux à l'aide de lumignons ou de neuvaines.

« Oser le premier pas vers la paix ». Oser apporter la lumière qui réchauffe, qui donne vie et qui nous rappelle la vie pour toujours.

Tout se renouvelle lorsque le Christ vient habiter dans nos vies. Aujourd'hui, il vient à nous et nous comble de Son amour infini. Soyons dans la joie et l'émerveillement autour des cinq piliers de la paix (Christian de Chergé, prieur de Thibhirine) : Patience, Pauvreté, Présence, Prière, Pardon.

Tant de prières, tant d'émotions et de joies partagées tout au long de ce temps de Noël. Aide-nous, Seigneur, à nous laisser guider et aimer tout au long de cette nouvelle année 2025.

Joël MULLER

## Echos l'équipe pastorale Sainte Alix du 03/12/2024

**Présents :** Christine Scheerens, Jean-Marie Mwamba, Philippe Mawet, Gaëtan Daubechies, Elisabeth et Michel Taymans, Evelyne Stulemeyer, **Excusée** : Marie-Ange Rosseels.

- 1. Rapport de la réunion du 6 novembre : le rapport est approuvé. Suivi des points
- Conférences de Jean-Marie et Philippe : les mardis 10 et 17/12 -> tout est en route ; la préparation est en cours.
- Noël :
- les sapins ont été livrés et sont placés dans le chœur. La statue de la vierge sera placée dans le chœur.
- Carte de vœux (1500 ex. à prévoir): on prend le dessin de Marie-Paule avec le message « Noël 2024 : Jésus, lumière au cœur du monde ».
- Noël des Petits (3 à 7 ans): mode dialogue (Elisabeth et Christine),
   2 moments par Joël et chants. Stéphane Beckers est d'accord pour les chants avec un guitariste. Un chant de Gloria a été ajouté. Gaëtan et/ou Geoffroy seront là pour la sono.
- Célébration de Noël à 19h : invitation lancée aux enfants de se déguiser en bergers ; Christine va récupérer la flamme de Bethléem au Chant d'Oiseau ; la lumière sera partagée aux les paroissiens la

fin de la célébration. Invitation aux paroissiens de venir avec des lumignons pour repartir avec la lumière.

- Vœux de nouvel an (19/01/25) : organisation Elisabeth et Michel.
- 2. Carême: projet « détox la Terre\* » en UP (\* le nom sera changé) Proposition de démarches individuelles et collectives sur 4 semaines; faire une sorte de privation chaque semaine dans un domaine spécifique avec un moment de rencontre hebdomadaire.

Proposition de projection d'un film « La lettre ». Intérêt pour les jeunes. Une petite équipe se met en place.

## 3. Accueil d'un jeune stagiaire séminariste

Alvaro est espagnol et est en 1ère année au séminaire à Namur ; il viendra surtout en observation fin janvier 2025.

**4. Vacances communautaires Jean-Marie : d**u lundi 06/01/2025 au samedi 11/01/2025 compris.

#### 5. Divers

- Pour les collectes, Payconiq fonctionne !!! On essaie d'abord pour le WE 7 et 8 décembre avec des papiers plastifiés disponibles dans les paniers.
- Philippe remercie pour la rampe d'accès placée par la Fabrique.
- Très bons retours de la messe KT-familles du 30/11.

# <u>Agenda</u>

# 11/01 et 25/01 après la messe de 18h30 : « le C. Alix »

Pour donner suite à une proposition du Conseil paroissial, un bar des amis, baptisé « Le C. Alix » (avec le C de convivialité) a été lancé, toutes les 2 semaines, après la messe de 18h30. Tout le monde est le bienvenu! Rendez-vous les : 11/01, 25/01, 22/02



## 19/01 à 10h30 : drink de nouvel an

Tous les paroissiens sont invités à venir partager un petit verre convivial après la messe de 9h30. Ce sera l'occasion de présenter les vœux de la paroisse pour 2025.

Jeudi 23/01 à 20h15 : temps de prière œcuménique

Au moment de boucler la mise en page de ce bulletin paroissial les informations ne sont pas encore définitives concernant ce temps de rencontre et de prière. L'intention est de rencontrer les pasteures de la



communauté protestante qui célèbre tous les dimanches matins « au 250 ». <u>Tous les paroissiens de notre Unité pastorale sont conviés.</u> <u>Les informations seront transmises directement lors des célébrations et dans les églises</u>. Merci pour votre compréhension, votre vigilance à cet égard et surtout votre présence lors de ce moment important.

Dimanche 02/02 : 15h : concert des élèves de l'Académie de musique de Woluwe Saint-Lambert

#### Messe « KT-familles » : samedi 08/02 à 18h30



Ce 8 février se tiendra la messe « KT-familles », la troisième de cette année pastorale. Ce temps fort de notre communauté paroissiale est l'occasion de rassembler tous les enfants et adolescents en catéchèse à Sainte Alix ainsi que leur famille. Tous les paroissiens sont les bienvenus à cette eucharistie joyeuse et

dynamique où une attention plus particulière est portée aux plus jeunes de notre assemblée. <u>15 minutes avant le début</u> de la messe (de 18h30), une **répétition de chants** est organisée pour que chacun puisse participer,

## Dimanche 09/02 : messe pour le sacrement des malades

Le Sacrement des Malades est un moment privilégié où le regard de Dieu et le regard de l'homme peuvent se rencontrer, dans la CONFIANCE.

Il est une caresse de Dieu pour ceux qui sont malades.

Ce sacrement COMMUNAUTAIRE prend tout son sens lorsqu'il est célébré en présence des proches (famille, paroisse, quartier...). Il est avant tout un signe d'amour du Père qui donne sa FORCE et sa PAIX à ceux qui sont fragilisés. Pour nous aider à l'accueillir, il est bon de se préparer en méditant les paroles du Rituel qui sont adressées à chaque personne malade :

..... par cette Onction Sainte, que le Seigneur, en sa grande bonté, te réconforte par la grâce de son Esprit. Amen

Ainsi, t'ayant libéré de tout mal, qu'Il te sauve et te relève. Amen

# Dimanche 09/02 de 16h à 18h : concert de violon par les élèves de Olga : marathon pour la paix et l'amour.

## A noter pour plus tard : prochain conseil paroissial

Le prochain conseil paroissial se tiendra le 24 avril 2025 à 20h15 en la salle paroissiale (164, avenue Vander Meerschen).

## **Solidarités**

Si la prière est au cœur de notre foi, cette dernière se nourrit des actions que nous pouvons poser. Voici le relevé des collectes qui se vivront, en même temps, dans toutes les paroisses belges :

4 et 5 janvier : jeunes Eglises d'Afrique

18 et 19 janvier : Fonds des animateurs pastoraux

8 et 9 février : Pastorale de la santé – Institutions de soin

## Vente pour les îles de Paix : 18 et 19 janvier 2025

Grâce à un paroissien, Etienne JEHOULET, cette année encore, nous pouvons nous associer à cette campagne nationale. Pour rappel : « Iles de Paix agit avec les citoyens et les citoyennes pour le respect des droits des agriculteurs et agricultrices, ainsi que du droit à l'alimentation pour toutes et tous, au moyen de la transition agroécologique. ». Des objets seront proposés à la vente à la sortie de la messe.

De nombreuses informations sur le site : <a href="https://www.ilesdepaix.org">https://www.ilesdepaix.org</a>

## Récolte d'agendas et calendriers



En lien avec l'aumônerie de Leuven centraal, nous récoltons, encore tout au long de ce mois de janvier, calendriers et agendas à destination des prisonniers. Vos dons peuvent être déposés au fond de l'Eglise, encore durant le mois de janvier. Merci pour cette solidarité.

## Le sacrement des malades à Sainte Alix

Au cœur même de nos tempêtes les plus intérieures et les plus fortes, Dieu reste présent pour donner Paix, Amour, Espérance sur des chemins de vie qui peuvent devenir des chemins de guérison.

A vous qui voulez recevoir ce sacrement de la tendresse de Dieu qui apaise et relève, nous vous invitons à recevoir ce sacrement des malades au cœur même de l'eucharistie paroissiale de ce dimanche 9 février 2025 à 9h30.

#### **Concrètement**

Nous invitons les personnes qui désirent célébrer ce sacrement, à renvoyer le talon ci-dessous, dans les plus brefs délais (question d'organisation !) ou par téléphone à :

- Christine Scheerens: 0460 96 23 43 ou rup.stockel.au.bois@gmail.com
- en version papier à Joël Muller (sacristain le week-end)

Talon de participation				
NOM:				
PRENOM:				
ADRESSE:				
TEL:				
MAIL:				

- o désire recevoir plus d'informations sur le sacrement des malades
- souhaite recevoir le sacrement des malades au cours de la messe du 9 février 2025
- o ne peut se déplacer et demande une visite à domicile.
- o souhaiterait s'y préparer par le sacrement de réconciliation.
- o aimerait être véhiculé jusqu'à l'église le 9 février.
- o souhaiterait être accompagné (bras voiturette).

# Vie des familles

## Nos peines

28/11 : Alain CAUCHY 28/12 :Marie-Thérèse TONDREAU

28/11 : Maria VADALA 03/01 : Rita MANNERIE

30/11 : Alexis VERBIEST 07/01 : Sœur Marie-Alice TIHON 02/12 : Anne-Marie BEYERS 08/01 : Nicole DE CONINCK 07/12 : Benoît CAEYMAEX 09/01 : Philippe LAUWERS

17/12 : Catherine VANHOVE

21/12 : Jacques MUYLDEMANS

26/12 : Jean DELMOTTE

27/12: Angèle GENONCEAUX

Nous avons appris le décès de Pierre de BOECK qui fut, durant de nombreuses années, le président de la Fabrique d'église de notre paroisse Sainte Alix.

C'est durant le temps de son mandat que différents travaux ont été réalisés dans notre église et ce fut avec lui aussi que fut envisagée et réalisée la création des vitraux de notre église. Nous nous rappelons qu'ils ont été conçus par l'artiste Jan Goris puis bénits et inaugurés par le Cardinal Godfried Danneels le dimanche 6 mai 2001.

Merci à lui et à toute son équipe qui ont participé à la gestion et à l'embellissement de notre église. Depuis lors, Marie-Ange Rosseels et, aujourd'hui, Jacques Derenne lui ont succédé.

Nous présentons à sa famille toute notre gratitude pour tout ce travail accompli en les assurant de nos sincères et chrétiennes condoléances.

Ses funérailles ont eu lieu, le 26 décembre, en l'église Saint Paul qui était la paroisse de son domicile

## **Nos Joies**



Seront baptisés et accueillis dans la famille des chrétiens :

25/01 : Alix NOLET

23/02: Orion DHAESE

## Nos intentions de prières

Vendredi 22/11 pour Fernand du Bus

Samedi 23/11 pour la maman de Pascale, une libanaise

Samedi 23/11 pour les choristes et musiciens à l'occasion de la Sainte Cécile

Vendredi 28/11 pour Humbert Victoire, décédé au Congo Samedi 30/11 pour Anaïs Deveirman, malade, de la part de Micheline Goemare

Samedi 30/11 pour Kathy Marcelle, malade, de la part de Micheline Goemare

Dimanche 01/12 pour Michel Devigne, décédé le 23/07/23

Mardi 03/12 pour Michel Donnay, opéré ce jour, pour que le Seigneur quide la main du chirurgien

Samedi 07/12 et dimanche 08/12 pour Catherine Vanhove, jeune maman décédée après une longue maladie

Dimanche 15/12 pour Marceline Tatu, décédée le 06/12/24

Dimanche 15/12 pour Mirande Anita DUBOIS

Mercredi 25/12 et Jeudi 26/12 pour Robert Debaty, 14e anniversaire du décès

Jeudi 26/12 pour Robert DEBATTY

Lundi 30/12 pour Anne-Michelle Hublet-Vandeputte, 8<sup>e</sup> anniversaire du décès

Dimanche 05/01 pour Francis FESTRAETS, 5e anniversaire du décès

## Intentions de messe

Si vous désirez faire la demande d'une intention de messe, vous pouvez vous adresser au secrétariat paroissial (auprès de Pascale Debruyne : debruyne.pascale16@gmail.com ) ou auprès de Joël Muller lors des célébrations du week-end. Normalement, une participation de 15 € vous sera demandée. Cependant, la prière est un don gratuit et doit le rester. C'est pourquoi une difficulté financière ne peut être un obstacle à une demande d'intention de messe.

Les versements se font sur un seul compte :

Compte transit de Sainte Alix : BE75 21001308 52 51

En communication, nous vous prions d'indiquer la raison de votre versement (exemples : intention de messe pour Martine Dupond le 02 02 25 ou don pour la pastorale ou don pour le chauffage de l'église). Un tout grand merci pour votre générosité.

# Communication

Nous vous rappelons que depuis le premier numéro de « La vie à Sainte Alix, newlook », les publications « toutes-boîtes » sont limitées. Nous invitons <u>tous ceux qui désirent encore recevoir une version papier</u> à soit se manifester à l'adresse mail :

communicationsaintealix@gmail.com, soit compléter un bulletin de demande d'un exemplaire à domicile (document dans le fond de l'église). Dans un même temps, les personnes qui accepteraient de recevoir une version électronique peuvent se manifester à la même adresse mail (communicationsaintealix@gmail.com).

Vous pouvez retrouver sur le blog des Amis de Sainte Alix les vidéos des rencontres de de Philippe Mawet « Signes des temps » : <a href="http://lesamisdesaintealix.blogspot.com/">http://lesamisdesaintealix.blogspot.com/</a>

Vous pourrez également y relire ou réentendre les vidé(h)omélies et autres homélies passées.



Ces temps de fête, de retrouvailles familiales, de réjouissances, ... ne sont pas toujours faciles pour tout le monde. Au quotidien, nous cherchons parfois un lieu d'écoute, de partage, de prière. Certes, la chapelle de notre église est ouverte tous les jours. Le Seigneur

nous y attend, Il est là, comme partout et en tout temps, à nos côtés. Cependant, nous avons parfois envie d'une oreille humaine. C'est le service rendu par « tel-écoute-prière ». Des bénévoles, chrétiens, seront au bout du fil en cas de besoin et prieront, avec vous, pour les intentions confiées. (02 721 30 21)



# Horaire des célébrations et des moments de prière organisés à Sainte Alix (et dans l'unité pastorale)

	Sainte Alix	Saint Paul	Notre Dame de Stockel
Samedi	18h : chapelet 18h30 : messe		17h : messe
Dimanche	9h30 : messe 11h30 : messe en italien	8h30 : célébration 10h30 : messe	11h : messe 18h: messe
Lundi	8h00 + chapelet 19h30 : messe (au	x Fraternités du Bon	18h30 : messe
	Pas	steur)	
Mardi	8h00 + chapelet		9h : messe
Mercredi	8h00 + chapelet		
Jeudi	8h00 + chapelet	10h30 : prière des mères(Fraternités)	
Vendredi	8h00 + chapelet 14h30 : chemin de croix	17h: 1er et 3e adoration	



Vous pouvez trouver sur le site Egliseinfo.be l'ensemble des célébrations et des temps de prière organisé tout au long de l'année à Sainte Alix, dans les paroisses de notre unité pastorale mais aussi partout en Belgique... pratique pour continuer à célébrer notre foi lorsque nous sommes en déplacement...

Les informations sont également disponibles sur Bapobood (Bruxelles Accueil Porte Ouverte).



## **UNITÉ PASTORALE de STOCKEL-au- BOIS – Paroisse Sainte-Alix**

Paroisses de Sainte Alix, Saint Paul et Notre-Dame de Stockel à Woluwe-Saint-Pierre.

RESPONSABLE D'UNITÉ : Christine SCHEERENS

Permanences à la cure de Saint Paul, 96, av. du Hockey

Portable: 0460/ 96. 23. 43 Email: rup.stockel.au.bois@gmail.com

#### PRÊTRES CORESPONSABLES et RÉFÉRENTS

<u>Sainte Alix</u>: Père Jean-Marie **MWAMBA**, prêtre assomptionniste <u>Portable</u>: 0465/ 22. 49. 41 - <u>Email</u>: <u>jememwamba@gmail.com</u>

Saint Paul: Père Roger SINABISI, père blanc

Portable: 0465/57.76.08 - Email: rogesinabisi@yahoo.fr

Notre-Dame de Stockel : Abbé Edouard MAROT

Portable: 0494/42.04.10 - Email: edouardmarot@gmail.com

PRÊTRE AUXILIAIRE : Abbé Philippe MAWET

Portable: 0476/68. 17. 66 Email: philippe.mawet@gmail.com

#### EQUIPE PASTORALE D'UNITÉ

Christine **SCHEERENS** et les prêtres co-responsables Marie-Ange ROSSELS, Guy de CALLATAY, Marc HACHEZ, Yves de BEAUREGARD, Agnès HUYGHUES DESPOINTES

## SECRÉTARIAT ET CONTACTS

#### Sainte Alix

- Pascale **DEBRUYNE** (secrétariat : 96, av. du Hockey)

Permanences tous les vendredis de 9h à 12h **Téléphone** : 02/ 770. 15. 57 - 0475/ 38.19. 39 **Email** : debruyne.pascale16@gmail.com

- Joël MULLER

Portable: 0486/ 60. 24. 64 Email: padre.jo@hotmail.com

## Pour la salle paroissiale de Sainte Alix (164. Av Vander Meerschen)

Gestionnaire : Dorothée Nsakala Portable : 0467 84 65 21

Responsable de la salle : Danièle Van Crombrugghe

Email: danielevancrom@gmail.com

Editrice responsable : Christine Scheerens, responsable de l'unité pastorale de Stockel-au-Bois, 96, avenue du Hockey 1150 Bruxelles